

Todesanzeige

Die Betriebskommission des ZKL Zweckverbands für die Kehrichtbeseitigung im Linthgebiet sowie die Geschäftsleitung und Mitarbeitenden der KVA Linth nehmen tief betroffen Abschied von ihrem hochgeschätzten Verbandspräsidenten

Markus Schwizer

28. April 1957 bis 23. August 2019

Markus Schwizer wurde 1995 als Vertreter der St.Galler Gemeinden in die Betriebskommission der KVA Linth gewählt. Seit zehn Jahren hatte er das Amt als Verbandspräsident inne, welches er weitsichtig, mit grossem Engagement und stets zum Wohle des Verbands führte. Mit ihm verlieren wir einen kompetenten und empathischen Verbandspräsidenten und Freund.

Der Trauerfamilie entbieten wir unsere tief empfundene Anteilnahme.

ZKL Zweckverband für die Kehrichtbeseitigung im Linthgebiet

KVA Linth

Betriebskommission, Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Der Abschiedsgottesdienst findet am Samstag, 31. August, um 10 Uhr in der Kirche Kaltbrunn statt.